

Media Contacts

Fabienne Herzog
Marketing and Communication EUG
Dufourstrasse 50
CH-9000 St.Gallen

Phone +41 79 229 41 03
fabienne.herzog@swissuniversitysports.ch
www.swissuniversitysports.ch

Debrecen, 25. juillet 2024
Communiqué de presse

Pluie de médailles pour les athlètes* suisses aux European Universities Games en Hongrie

Lors des European Universities Games en Hongrie, les équipes suisses ont remporté un total de dix médailles dans sept disciplines. Après que les athlètes suisses de judo aient ouvert le plus grand événement multisports européen pour étudiants avec une médaille d'or, c'est au tour de l'équipe de tennis de l'université de Zurich de le clôturer avec l'or.

Six médailles pour les athlètes suisses d'arts martiaux

C'est l'équipe suisse de judo qui a donné le coup d'envoi de ces Jeux très réussis du point de vue suisse. Lionel Schwander, étudiant à la Haute école fédérale de sport de Macolin, a remporté l'or dans la catégorie des -66 kg. David Gauch, de l'Université de Fribourg, a quant à lui décroché la médaille d'argent dans la catégorie des -60 kg.

Les trois athlètes de l'équipe suisse de kickboxing qui ont participé à la compétition sont également montés sur le podium. Dillon Hegarty de l'Université de Berne a ainsi remporté la médaille d'or, tandis que Midas Pavia Dominguez de la Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften a décroché la médaille d'argent. Joachim lynedjian, de l'École Polytechnique Fédérale de Lausanne, a été le troisième à terminer son combat à la troisième place.

La participation suisse a également été fructueuse en karaté : Raffaele DiGioia, de l'Université de Fribourg, a remporté la médaille de bronze dans la catégorie kumite 75 kg.

Médaille d'or pour l'équipe de tennis de l'université de Zurich

Outre la première place en kickboxing et en judo, l'équipe masculine de tennis de l'Université de Zurich a également pu monter sur la plus haute marche du podium. En finale, les trois athlètes Ilias Zimmermann, Gian Gruenig et André Windler ont affronté les joueurs de l'université de Cologne. Ce faisant, ils ont offert aux spectateurs un spectacle de très grande classe. Les trois étudiants, qui passent aussi beaucoup de temps ensemble en dehors des courts de tennis, forment désormais une équipe bien rodée : «Nous sommes fiers d'avoir pu faire encore mieux après notre médaille d'argent aux EUG il y a deux ans à Lodz», déclare Gruenig.

Une médaille d'argent et deux médailles de bronze en tennis de table, handball et badminton

Les joueurs de tennis de table suisses du Swiss Federal Institute of Technology de Lausanne ont également pu ramener une médaille d'argent à la maison, bien que l'équipe ait participé pour la première fois aux EUG dans cette constellation.

L'équipe de handball de l'université de Zurich, qui a remporté la médaille de bronze, a également poussé des cris de joie et s'est beaucoup amusée sur et en dehors du terrain. Après avoir dû se battre pour accéder aux demi-finales après les tirs au but, l'équipe est très heureuse de sa troisième place : «Bien que nous n'ayons jamais joué ensemble avant les EUG, la compétition nous a tellement soudés en tant qu'équipe que nous avons mieux joué à chaque match», explique l'entraîneur Christian Gantner.

En badminton, la délégation suisse peut également se réjouir d'une médaille de bronze. Julie Marie Laurence Franconville de l'Université de Lausanne a fait preuve d'un énorme esprit de combat lors de son match de demi-finale. L'équipe de l'Université de Lausanne s'est également montrée très forte dans l'évaluation de groupe. Les sept athlètes ont obtenu la 6e place. Les échanges de balles bien coordonnés ne sont pas le seul signe que l'équipe est bien rodée. Même en dehors du terrain, les joueurs* se soutiennent, se donnent des conseils et s'encouragent mutuellement. Il reste toujours du temps pour plaisanter entre les matchs, mais l'équipe reste malgré tout concentrée et tire dans le même sens.

Lors des EUG, les équipes universitaires suisses étaient représentées par près de 100 personnes dans dix disciplines sportives différentes, sous la direction centrale de l'association Swiss University Sports. Outre le kickboxing, le judo et le karaté, des sports d'équipe tels que le futsal, le football, le badminton et bien d'autres encore en faisaient partie. Les European Universities Games ont duré du 10 juillet 2024 au 24 juillet 2024, avec différents matchs de qualification et de finale qui se sont déroulés chaque jour dans différents gymnases de Debrecen et de Miskolc. Au total, les Suisses ont affronté 5 000 athlètes de plus de 40 pays pendant ces deux semaines.

Media Contacts

Fabienne Herzog
Swiss University Sports
Kommunikationsverantwortliche an den EUG 2024
Dufourstrasse 50
CH-9000 St.Gallen

Phone +41 79 229 41 03
fabienne.herzog@swissuniversitiesports.ch
www.swissuniversitiesports.ch